

Lichtprojektion – Schuljahresabschlusssegen am Wieland-Gymnasium in Biberach an der Riß

Autorinnen: Kathrin Plachetka, Angelika Reusch

Nach einer Idee vom Domforum Köln - Aktion "Segensdusche" (November 2019).

<https://www.katholisches.koeln/stadtkirche/aktuelles/Segensdusche-am-DOMFORUM>

Die Schüler*innen werden mit einer Durchsage zu der Aktion eingeladen. Der Projektionstext wird mit einem Beamer an die Wand geworfen, die Schüler mit einem Achtung-Bahnübergang-Schild und einem Absperrband so gelenkt, dass sie durch die Projektion gehen müssen und von dem Segen angestrahlt werden. Die Projektion wird an den letzten beiden Schultagen in den Pausen und bis kurz nach Unterrichtsende stattfinden.

Außerdem wird der Text mit Fensterkreidestiften an zwei große Fenster geschrieben.

Text für die Durchsage

Dies ist eine Durchsage für alle, die im Wieland-Gymnasium arbeiten und lernen:

Leider kann dieses Jahr kein Schuljahresabschlussgottesdienst stattfinden. Deswegen haben wir uns eine andere Form des Segens für euch überlegt, weil wir euch besonders nach diesem Schuljahr nicht ohne wenigstens ein kurzes Innehalten und einen kurzen Gedanken der Zuversicht in die Ferien entlassen wollten.

Wenn ihr euch im E-Bau an die Corona-Wege-Führung haltet, kommt ihr an der Segensstation vorbei!

